

# 子供たちの健やかな成長を願って

## ～教員の皆さんへ～

- 先生方におかれましては、全ての児童・生徒が充実した学校生活を送れるよう、日頃から御尽力いただき、ありがとうございます。
- さて、児童・生徒への指導に当たっては、日頃から個別の言葉掛けなどにより一人一人への理解を深め、教員との信頼に基づく良好な人間関係を構築することが大変重要です。
- そして、学校の集団生活における決まりや、社会のルールを守る意味などについて、児童・生徒が十分に理解し、日常の行動として実践できるよう、丁寧かつ継続的に指導していくことが必要です。
- また、児童・生徒への指導や外部への対応に苦慮するケースもあることから、担当教員を孤立させないよう、学校は複数の教員が協力して指導に当たることを基本とした校内体制をしっかりと定着させる必要があります。こうした組織的な取組を通じて、体罰を絶対に許さない学校風土を一層強固なものにすることも努めていただきたいと思います。
- 東京都教育委員会は、教員の皆さんがやりがいをもって日々の仕事ができるよう、今後も学校訪問等を通して皆さんの仕事の実状や日頃の努力を理解、共有するとともに、皆さんが抱える様々な課題や悩みなどの解決に向けた具体的な取組を全力で行っていきます。

平成31年4月11日  
東京都教育委員会